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Ata da 456ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS. 1 
Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte, na sede do Conselho Regional de 2 
Economia 20ª Região/MS, situada à Av. Afonso Pena 2386, sala 1201 -  Centro, nesta capital, 3 
realizou-se a quadringentésima quinquagésima sexta Sessão Plenária Ordinária desse Regional, 4 
conduzida pelo Conselheiro Presidente Heber Xavier e o Vice-presidente Juan Carlos Antonelli 5 
Vidal. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Paulo Salvatore Ponzini, Regina 6 
Pazebão Marson, Jorge Tadeu de Barros Veneza, Diogo Costa da Silva e Sérgio da Rocha 7 
Bastos. Conselheiros Suplentes: Andreia C. Saragoça, Homero J. Figliolini com direito a voto.  8 
O conselheiro Ademir Cavalheiro Leite participou como ouvinte. Presentes também o Assessor 9 
Jurídico Dr. Roberto Cunha, o Assessor de Finanças Daniel Vasconcelos de Oliveira, e a Gerente 10 
Executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a sessão plenária. Convidado: o Ex-11 
presidente – José Áureo Mendes Torres. Abertura dos Trabalhos, às dezessete horas e dez 12 
minutos o senhor Presidente declara aberta a Sessão Plenária, agradece a presença de todos. 1.1. 13 
Justificativa de Ausência: As conselheiras Nilde Brun e Regiane Dedé de Oliveira por motivos 14 
de saúde.  1.2. Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para 15 
apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos 16 
Conselheiros (as). 1.3. Leitura e apreciação da Ata anterior: o presidente comenta que a Ata 17 
foi enviada para todos com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. Isto 18 
posto, foi aprovada por unanimidade. 1.4. Leitura das correspondências recebidas e 19 
expedidas no período. As relações das correspondências estão na pasta de documentos, 20 
disponível para todos os conselheiros. 2. Ordem do dia. 2.1. Apresentação do Plano de saúde 21 
da Santa Casa: o senhor Presidente passa à palavra ao Sr. Roberto Meyer (gerente comercial), 22 
que faz a apresentação do plano da Santa Casa Saúde que tem como objetivo realizar o convênio 23 
de parceria com o Corecon-MS para a divulgação do plano aos profissionais ativos adimplentes e 24 
seus dependentes. O programa de assistência à saúde é voltado ao atendimento médico-hospitalar 25 
e odontológico. O valor da mensalidade depende da faixa etária do beneficiário (titular e 26 
dependentes). Após vários questionamentos, a minuta do convênio será enviada para análise e 27 
parecer da Assessoria Jurídica. O voto foi acompanho pelo plenário. 2.2. Apresentação da 28 
Previdência Privada Sebrae/Corecon: o Conselheiro Jorge Veneza faz a apresentação do plano 29 
de previdência CoreconPrev, administrado pelo Sebrae Previdência e tem como objetivo o 30 
convênio de parceria para a divulgação aos profissionais ativos adimplentes e seus dependentes 31 
econômicos. O investimento poderá ser tanto para aposentadoria quanto para outros projetos de 32 
vida. São inúmeros as vantagens do plano inclusive as contribuições podem ser abatidas no 33 
imposto de renda, até o limite de 12% do rendimento bruto anual. Após vários questionamentos, 34 
a minuta do convênio será enviada para análise e parecer da Assessoria Jurídica. O voto foi 35 
acompanho pelo plenário. 2.3. Palestra Mercado Financeiro, Day Trade (Economista Dax 36 
Goulart): em comemoração aos 39 anos do Corecon-MS foi realizada a palestra com economista 37 
Dax Goulart e o sócio Eliomar Junior que abordaram o Mercado Financeiro enfatizando a 38 
operação Day Trad que consiste na compra e venda de um ativo no mesmo dia, buscando o 39 
lucro. O investidor precisa estar a atento todo o dia para ter o controle das operações. No final da 40 
apresentação o economista Dax fez o convite para os participantes que tenham interesse no Day 41 
Trad fazer o curso que é disponibilizado na empresa Take Investing e para os economistas 42 
registrados no Corecon será feito o convênio de parceira com o Conselho concedendo desconto 43 
de 12% para os profissionais registrados.  (3). Processo Pedido de Registro PF – 3.1 PC 44 
1383/2020 – Kelson Brando Costa de Souza, relatado pelo Conselheiro Diogo Costa da Silva, 45 
que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela 46 
legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4). Processos 47 
Pedido de Cancelamento PF: 4.1. PC. 1031/1994 – Antônio Carlos Marques Galvão, relatado 48 
pela conselheira Regina Pazebão Marson, que após analisar, conclui que o mesmo não se 49 
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encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, pois  o edital do concurso (Edital N. 50 
01/94 de 22 de junho de 1994, Diário Oficial N. 3993 de 13 de março de 1995, pág. 27) postado 51 
pelo requerente, exigia o registro profissional no seu conselho de classe (fl. 38), razão pela qual 52 
vota pelo indeferimento no processo de cancelamento de registro. O profissional terá um prazo 53 
de 15 dias para apresentar recurso. O voto foi acompanhado pelo plenário. 4.2. PC. 955/2006 – 54 
Edina Soares da Silva Rojas, relatado pelo conselheiro Diogo Costa da Silva que após analisar, 55 
conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo 56 
deferimento do cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 4.3. PC. 1294/2015 – Eni 57 
de Brito Lima, o processo foi retirado de pauta em razão de pedido de diligência pela conselheira 58 
Andreia C. Saragoça para averiguar se a economista faz parte do quadro de sócios da empresa 59 
Alcance Consultoria. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5). Outros Assuntos: 5.1. 60 
Intenção da UEMS em trazer o curso de Ciências Econômicas de Ponta Porã para Campo Grande 61 
MS: a conselheira Regina P. Marson, comenta que encontrou o economista Daniel Frainer que é 62 
professor da Universidade Estadual de MS (UEMS), que existe a possibilidade do curso de 63 
Ciências Econômicas ser transferido para Campo Grande. A ideia é boa, aguardar os 64 
acontecimentos.  5.2. Venda do Terreno do Jd. Noroeste; o processo da venda do terreno do Jd. 65 
Noroeste já foi devolvido pelo Cofecon e optaram pela alienação do imóvel. O Conselheiro Vice-66 
presidente Juan C. A. Vidal foi designado pelo plenário para entrar em contato com o economista 67 
e corretor de imóveis Dílson T. Auerswald para prosseguimento do processo de venda. 5.3. 68 
Cadastrado das empresas para fiscalização – Jucems: em contato com o Presidente da Jucems, 69 
foi enviado os principais CNAEs utilizados para registro das empresas no Corecon, solicitando o 70 
cadastro para a fiscalização. Foi adquirido o cadastro de 100 empresas no valor de R$200,00 71 
(duzentos reais). 5.4. 12º Eneoeste – CORECON DF de 17 a 19 de junho de 2020: o Corecon DF 72 
enviou o projeto atualizado do 12º Eneoeste, que será realizado em Brasília DF nos dias 17 a 19 73 
de junho de 2020. O Conselheiro Paulo Ponzini confirmou a presença do Economista Prof. Pedro 74 
Chaves dos Santos Filho no evento, ministrando a palestra no dia 18 de junho de 2020. 5.5. 75 
Instituto de Economia: a Conselheira Regina P. Marson solicita que seja enviado à comissão do 76 
Instituto sugestões de datas para próxima reunião. 5.6. Reunião na Câmara Municipal de Campo 77 
Grande: a conselheira Regina P. Marson comenta no dia 23 de março será realizada uma reunião 78 
na Câmara para discutir a Lei do Prodes. A reunião será com o Presidente da Câmara o Vereador 79 
João Rocha. O conselheiro Homero também irá participar da reunião. 5.7. Cursos no Corecon: a 80 
Conselheira Andreia C. Saragoça comenta que está organizando cursos de Educação Financeira 81 
para serem ministrados na sede do Conselho no horário Comercial e a possibilidade de parceria 82 
com o Sicredi para realização de palestras de Educação Financeira nas escolas. Comunica 83 
também que em maio acontecerá a 7ª Semana Nacional de Educação Financeira realizada pela 84 
ENEF. (10). Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às dezenove horas e quarenta 85 
minutos o senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o encerramento dos 86 
trabalhos. E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, 87 
que depois de lida e achada em conformidade, segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. 88 
Sala Luiz de Sá Carvalho, 13 de março de 2020.     89 
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      Heber Xavier                                                                  Gleidy Guimarães Godinho 92 
    Cons. Presidente                                                                      Gerente Executiva 93 
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